



正直親切

令和2年5月11日発行

No. 2

荒川区立第一日暮里小学校

校長 白井 一之

コロナに負けるなチャレンジする子

校長 白井 一之



教職員からみなさんに応援メッセージボードを作成しました

家庭で過ごさなくてはならない時間が増えて、「友だちと遊びたい」「学校に行きたい」「先生と勉強したい」気持ちが大きくなってきているのではないのでしょうか。

これまでと違った生活をしなくてはならないのは何で?と聞いていませんか。もちろん新型コロナウイルスが原因であることは分かっていると思いますが。

「外出するときにマスクをするのはなぜ?」

「コンビニなどのレジに並ぶのに、前の人と間を開けるのはなぜ?」

「ゴールデンウィークなのに家族と出かけてはいけないのはなぜ?」

「お父さんやお母さんがうちにいるのに、仕事をしていて遊んでくれないのはなぜ?」

などなど、いろんな疑問がありませんか?これには理由があります。その理由について考えてみたり、調べたりすることで新型コロナウイルスのことがよく分かります。新型コロナウイルスの理解が深まれば、予防することができます。この機会に、家族で話し合ってみるとよいと思います。

さて、児童のみなさんは、「テレワーク」ではなく「テレ学習」に取り組みましょう。

一日小のホームページに担任の先生や専科の先生が計画を立てた課題を載せました。一日で取り組むのに無理のないように計画をしています。コロナに負けずに、進んで学習にチャレンジしましょう。

引き続き、情報は本校のホームページに掲載します。あと3週間、学校と家庭、お互いのできることを進めていきましょう。